

CPN Request Form

استمارة طلب الإشتراك في الشبكة
الخاصة للأعمال التجارية

اسم مؤسسة الشبكة الخاصة للأعمال التجارية
CPN Corporation's Name

اسم الشركة
Company Name

رقم الحساب
Account Number

اسم الموظف من المؤسسة
Contact Person

اسم المشترك
Customer Contact

هاتف المكتب
Office Tel

الهاتف النقال
Mobile No

فاكس
Fax

البريد الإلكتروني
E-mail

الطلب Request عقد جديد New contract إضافة Add تعديل Modify إلغاء Cancel

Details of Short Code For CPN

Sq.	Postpaid CPN	Prepaid CPN	Suggested Short Code	CPN SMS

Acknowledgement

Name of Organisation : _____ : اسم المؤسسة

Date of Application : _____ : تاريخ الاستمارة

Applied Services : _____ : الخدمات المقدمة

Omantel Employee Signature : _____ : توقيع موظف عمانتل Omantel Stamp : _____ : ختم عمانتل

Terms and Conditions for Mobile Corporate Private Network (CPN)

شروط وأحكام الشبكة الخاصة للأعمال التجارية (CPN)

1. Mobile Virtual Private Network (CPN) is an additional feature to the contracted companies.
2. With this new feature, companies can assign short codes to their existing lines giving the ability to their employees to call each other using simple short codes instead of the normal long number.
3. When assigning short codes, company can use either 3 digits or 4 digits taking into consideration the following.
 - For 3 digits, any short code could be used except standard known short codes like, 112, 911 and 999.
 - For 4 digits, any short code could be used except 1xxx, 2xxx and 9xxx (Where x is 0-9)
4. When NAMA subscribers call within their group's short codes, i.e (CPN), they will not be charged for that call.
5. Each line in the (CPN) group will be charged a monthly fee of OR 2,990.
6. For SMS CPN the charge will be (1 OR).
7. CPN calls is free for National voice calls only and not for video or while roaming.
8. CPN SMS is free for National SMS only but not while roaming.
9. Other than (CPN) calls will be charged the normal NAMA tariff.
10. Calls will be charged at ZERO Bz while using short code as well as full GSM numbers.
11. The included NAMA package minutes will not be deducted from the (CPN) calls, but other calls outside the CPN.
12. Rental of the CPN is pro-rated.
13. Minimum NAMA lines to be eligible for (CPN) are 5 lines and for prepaid 5 lines.
14. Omantel has the right to change the terms and conditions including the tariff from time to time.

1. تعد الشبكة الافتراضية الخاصة للأعمال التجارية للهاتف النقال (CPN) ميزة إضافية للشركات المتعاقد.
2. مع هذه الميزة الجديدة يمكن للشركات تحديد رموز قصيرة خطوطها الحالية بحيث يمكن للموظفين الاتصال ببعضهم برموز قصيرة بدل استخدام الأرقام الطويلة.
3. يمكن للشركة استخدام 3 أو 4 أرقام عند اختيار الرموز القصيرة مع الأخذ في الاعتبار مايلي:
 - للحصول على 3 أرقام يمكن استخدام أي رمز قصير باستثناء الرموز المعروفة مثل 112, 911, 999.
 - للحصول على 4 أرقام يمكن استخدام أي رمز قصير من 4 أرقام باستثناء الرموز التالية 1xxx, 2xxx, 9xxx (وهي الأرقام من 0-9)
4. عند اتصال مشتركين بما باستخدام الرموز القصيرة للمجموعة بالشبكة الخاصة للأعمال التجارية لن تفرض رسوم على هذا الاتصال.
5. تكلفة كل خط من خطوط الشبكة الخاصة للأعمال التجارية شهرياً هو 2,990 ريال عماني.
6. تكلفة الرسائل النصية القصيرة للشبكة الخاصة للأعمال التجارية هي 1 ريال عماني.
7. تكلفة مكالمات الشبكة الخاصة للأعمال التجارية مجانية للمكالمات الصوتية المحلية دون أن تشمل مكالمات الفيديو أو التجوال.
8. تكلفة الرسائل القصيرة للشبكة الخاصة للأعمال التجارية مجانية للرسائل المحلية لا يشمل التجوال.
9. تحسب مكالمات بما الأخرى خارج الشبكة الخاصة للأعمال التجارية بالتعرفة المتداولة.
10. تكلفة المكالمات عند استخدام الرموز القصيرة أو أرقام الهاتف النقال هي صفر.
11. لن يتم اقتطاع الدقائق المجانية لباقة بما من مكالمات الشبكة الخاصة للأعمال التجارية وإنما من المكالمات الأخرى خارج الشبكة الخاصة للأعمال التجارية.
12. يتم توزيع إيجار الشبكة الخاصة للأعمال التجارية بالتناسب.
13. الحد الأدنى للخطوط المسموح بها من بما للشبكة الخاصة للأعمال التجارية هو 5 خطوط و للدفع المسبق 5 خطوط.
14. يحق لعمانتل تغيير الشروط والأحكام بما في ذلك قيمة الرسوم من وقت لآخر.

Signature : _____ : التوقيع

Date : _____ : التاريخ

Applicant's Stamp : _____ : ختم مقدم الطلب